

CENTRO DE INVESTIGACIÓN EN COMUNICACIÓN ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 37-2024 CONSEJO CIENTÍFICO

CONVOCATORIA CICOM 37-2024

Celebrada el 18 de setiembre de 2024

TABLA DE CONTENIDO

ARTÍCULO		PÁGINA	
del proyecto "El val personas trabajado	ación de informe final y solicitud de ampliación de vigencia lor de lo público en tiempos de crisis Experiencias de las oras de la Caja Costarricense del Seguro Social" a cargo Marroquín Velásquez.	2-3	

Señores y señoras:

Integrantes del Consejo Científico del Centro de Investigación en Comunicación

Dra. Luisa Ochoa Chaves, investigadora

Dr. Ignacio Siles González, investigador

Dra. Larissa Tristán Jiménez, investigadora

M.Sc. Eyleen Alfaro Porras, representante del Programa de Posgrado en Comunicación (PPC)

M.Sc. Elsy Vargas Villalobos, representante de la Comisión Acción Social de la ECCC

Coordinadores de Programas de Investigación

Dra. Lissette Marroquín Velásquez M.Sc. Jorge Zeledón Pérez

Ausentes con excusa

Dra. Yanet Martínez Toledo M.Sc. Melissa Solano Morales, Encargada de Comunicación

Personal de apoyo

Licda. Cindy Valverde Mora, Encargada de Servicios Administrativos Srita. Jimena Camas Quesada

Carolina Carazo les agradece a todos y a todas por estar en esta sesión extraordinaria 37 del Consejo Científico del CICOM el 18 de setiembre de 2024 a las 2:20 p.m.

ARTÍCULO 1: Aprobación de informe final y solicitud de ampliación de vigencia del proyecto "El valor de lo público en tiempos de crisis Experiencias de las personas trabajadoras de la Caja Costarricense del Seguro Social" a cargo de la Dra. Lissette Marroquín Velásquez.

<u>Carolina Carazo:</u> Bueno, buenas tardes. Muchas gracias a todas las personas que pudieron acudir a la convocatoria. Esta es la sesión 37-2024, 18 de septiembre, 2:20 h de la tarde. Nos reunimos para tratar un único punto: la aprobación del informe final y la solicitud de ampliación de vigencia del proyecto de Lissette Marroquín, titulado "El valor de lo público en tiempos de crisis: experiencias de las personas trabajadoras de la Caja de Seguro Social".

Como habíamos discutido en la sesión anterior, y habíamos realizado la evaluación en el marco del Consejo porque no se había visto en el programa, Lissette tuvo dificultades para finalizar algunas de las tareas que se había propuesto en su proyecto. Por eso, la evaluación indicó que no era suficiente el cumplimiento de los objetivos. Sin embargo, habíamos aprobado su solicitud de ampliación de vigencia, ya que estaba proponiendo un objetivo nuevo, complementario a lo que ya venía realizando. Este objetivo nos ha parecido interesante, pues pretende conocer las percepciones del valor de lo público por parte de la ciudadanía, algo que no se había abordado en su proyecto original.

Para que la aprobación de la ampliación de vigencia sea válida, el informe debe ser aprobado, a pesar de que consideremos insuficientes algunos de los aspectos, porque Lissette no logró cumplir contodo lo que faltaba. En la solicitud de ampliación, ella especifica qué puntos quedaron pendientes y los incluye en lo que trabajará durante la ampliación de vigencia, además del nuevo objetivo.

Este es un resumen del caso. ¿Alguna pregunta, observación o comentario?

Bueno, entonces lo someto a votación. Por favor, voten si están a favor o en contra. El acuerdo es el siguiente: Se aprueba el informe final insuficiente y la ampliación de vigencia del 30 de agosto del 2024, del 24 al 29 de agosto del 2025 del proyecto "El valor de lo público en tiempos de crisis: experiencias de las personas trabajadoras de la Caja Costarricense de Seguro Social", a cargo de la doctora Lissette Marroquín Velázquez.

Entonces, a favor y en firme, si están de acuerdo.

Ignacio Siles: a favor y en firme.

Eyleen Alfaro: a favor y en firme.

Larissa Tristán: a favor y en firme.

Luisa Ochoa: a favor y en firme.

Investigación en

Harold Hutt: a favor y en firme.

Elsy Vargas: a favor y en firme.

Carolina Carazo: a favor y en firme.

Total: 7 votos a favor, 0 en contra.

Acuerdo: Aprobación del informe final insuficiente y aprobación de la ampliación de vigencia del proyecto "El valor de lo público en tiempos de crisis Experiencias de las personas trabajadoras de la Caja Costarricense del Seguro Social" a cargo de la Dra. Lissette Marroquín Velásquez.

Se leventa la sesión a las 02:24 p.m .

Dra. Carolina Garazo Barrantes

Directora